
Protokoll der SEB-Sitzung am 30.09.2019 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende 21:10 Uhr 

 

1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Der Vorsitzendde des SEB-Vorstands Herr Feddersen eröffnet die Sitzung und begrüßt die 

anwesenden Eltern, den Schulleiter Herrn Schulte sowie den Vertreter des Schulverbandes, 

Herrn Richelsen. 

• Die Beschlußfähigkeit wird festgestellt. 

 

2) Wahl des Protokollführers 

• Frau Gresser übernimmt das Protokoll. 

 

3) Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06.05.2019 

• Das Protokoll vom 06.05.2019 wird einstimmig genehmigt. 

 

4) Bericht des Schulleiters und Aussprache 

• Viele Termine und Ereignisse seit den Sommerferien 

◦ Methodentage 

◦ Einschulung der neuen 5. Klassen 

◦ Klassenfahrt Stufe 9 

◦ Messe „Azubis werben Azubis“ 

◦ Theateraufführung 

◦ Fit für Mitbestimmung 

◦ Schwimmfest und Schulfest 

◦ Schülersprecherwahl 

• Kontingentstundentafel: 100% besetzt; 2 Kolleginnen kommen nach den Herbstferien aus 

der Elternzeit zurück 

• Zusammenarbeit mit dem BGS auf einem guten Weg, es gibt einige Ideen 

• Der neue Wasserspender wird gut angenommen. Die Kosten des Einbaus über 6 TEUR 

haben übernommen: der Wasserbeschaffungsverband, der Förderverein der Struenseeschule, 

der Fördervrein des BGS. Vielen Dank! 

• Im Rahmen des „Einheitsbuddelns“ sollen in Summe 250 Bäume gepflanzt werden 

• Bericht zur neuen Gemeinschaftsschulverodnung 

◦ Versetzung auf Probe wieder möglich 

◦ Verschärfung des Notendurchschnitts für den Übergang auf das Gymnasium 

• Raumkonzept Phase Null 

◦ es folgt ein weiteres Treffen, bevor die Pläne veröffentlicht werden können 

◦ geplant sind ein neuer Trakt für die Oberstufe und einer für die Naturwissenschaften 

◦ auf den Altbau der Struenseeschule soll eine Etage aufgenaut werden, was eine 

Neugestaltung der bisherigen Räume ermöglicht 

• Medienkontept / Digitalpakt: Unterlagen zur Generierung von Geldern sind eingereicht 

• Rhythmisierung wird derzeit stark diskutiert 

◦ es erfolgen Besuche bei anderen Schulen 

◦ Umsetzung ggf. schon für das Schulkahr 20/21 geplant 

◦ Die Entscheidung darüber soll in Q1 2020 erfolgen 

• Jahresplanung für das Schuljahr 19/20 

◦ bisher zu viele größere Veranstaltungen 

◦ künftig sollen das Schulfest und der Basar im Wechsel stattfinden: in 2019 also kein 

Basar mehr, dafür in 2020 kein Schulfest 

◦ Disko am 30.10.19 findet statt 



◦ ggf. soll ein „Sportjahr“ auf ein „Theaterjahr“ folgen; hierzu werden derzeit 

Überlegungen angestellt 

◦ Whatsapp: derzeit kursieren wieder schlimme Nachrichten, insbesondere 

„Lehrersticker“. Es erfolgt hierzu ein Elternbrief noch vor den Ferien. 

5) und 6) Bericht des SEB Vorsitzenden und Aussprache 

• Teilnahme am Raumkonzept 

• es gibt eine neue Email-Adresse für den SEB: seb@struensee-gemeinschaftsschule.de 

• Hinweis auf die Schulkonferenz am 04.11.19; hier wurden folgende Posten neu besetzt: neu 

in der SK ist Kirsten Nitsch-Fischer; neue Vertreter sind Susanne Langner und Julia 

Krugmann 

• Blockwahl der neuen Vertreter für die Fachkonferenzen / Berichte aus den FK 

◦ Französisch: Susanne Petersen 8B 

◦ Deutsch: Marica Schirmer 5D 

◦ Weltkunde: Ute Clausen 7A 

◦ Englisch: Kirsten Nitsch-Fischer 5D 

◦ Kunst: Klaus-Jürgen Hansen 7D 

◦ Verbraucherbildung: Achim Schultz, 6A 

◦ Technik: Rouven Mller 6D 

◦ Sport: Janett Günther 8D 

◦ NaWi: Susanne Petersen 8B 

◦ Textil: Susanne Langner 7B 

7) und 8) Fregen und Anregungen aus der Elternschaft sowie Verschiedenes 

• Hinweis auf den Weihnachtsgootesdienst mit Teilnahme der 5. Klassen 

• Nutzung der Busschleife durch PKW immer wieder Thema; schwer zu regulieren 

• Rauchende Schüler sind stets auf der Suche nach neuen Plätzen. Problem: Offenheit der 

Schule nach allen Seiten sowie die Kreativität der Schüler/innen 

• der Mofaparkplatz soll wahrscheinlich nach vorne zu den Fahrrädern verlegt weden, um 

Beschädigungen an den Fahrzeugen (Platz jetzt eher uneinsehbar) entgegen zu wirken 

• AG Computerführerschein in Überlegung 

• Bericht des Vertreters des Schulverbandes 

◦ Raumkonzept liegt auch dem Schulträger am Herzen 

◦ Im Rahmen des Medienkonzepts fließen etwa 200 TEUR an die Streuenseeschule 

◦ Renovierungen werden weiter umgesetzt 

◦ in 200-2003 wurden beleastete Bauteile saniert; hier besteht bei der Struenseeschukle 

kein Handlungsbedarf mehr 

◦ im Rahmen der „Insel“ wurden bei der Schulsozialarbeit die Stunden aufgestockt 

◦ ggf. neunes Reinigungskonzept an 2020/2021. 

mailto:seb@struensee-gemeinschaftsschule.de

